08. März 2015 Spiel Regionalauswahl SOFV – FVBJ II 6:4

Im dritten Spiel dieser Saison gelang der Einstieg in die Partie nicht wunschgemäss. Nach 30 Minuten führte das Team der Berner verdient mit 1:2. Zu viele einfache technische Fehler und die nötige Entschlossenheit waren ausschlaggebend für das verschlafene erste Drittel. Das zweite Drittel konnte zu Beginn ausgeglichener gestaltet werden. Das Team gewann mehr Zweikämpfe und auch im spielerischen Bereich war ein Aufwärtstrend ersichtlich. Gegen Ende der zweiten 30 Minuten war man dann deutlich überlegen und konnte den Rückstand in ein 3:3 umwandeln.

Die letzten 30 Minuten hatten es dann in sich. Es gelangen nun mehrere schöne Kombinationen und die Berner wurden in die Defensive gedrängt. Der Wille, das Spiel zu gewinnen war nun noch mehr spürbar. Als grosse Hilfe erwies sich die körperliche Verfassung der SOFV-Auswahl. Während die Berner mehr und mehr abbauten, konnten die Einheimischen sogar noch zulegen. So konnte das Team der beiden Trainer, Remo Rossi und David Loosli am Ende einen verdienten 6:4 Sieg feiern.

Mit 3 Siegen aus 3 Spielen konnte man bis jetzt das Maximum an Punkten einfahren. Dies ist für unsere, doch eher kleine Region, nicht selbstverständlich. Um aber wie dieses Jahr mit den Besten mitzuhalten braucht es viele Faktoren. Zum einen haben die Trainer in der Region mit ihrer Grundausbildung den Grundstein gelegt. Zum anderen darf man auch sagen, dass in dieser Saison ein guter Jahrgang heranwächst.

Das vierte und letzte Spiel findet nächsten Sonntag, 15. März 2015 auswärts gegen die Auswahl aus der Region Freiburg statt.

09. März 2015 Claudio Taddei, Techn. Leiter SOFV